保護者の皆様へ

高鍋町立高鍋西小学校校 長 三橋 正洋

学研式体力テスト診断システムの活用について(お願い)

新緑の候 保護者の皆様にはご健勝のことと存じます。学校では新年度が始まり、児童が学習活動に熱心に取り組んでいます。これもひとえに保護者の皆様のご協力のおかげと 感謝いたしております。

さて、子どもたちには、将来に向かって常に明るく健康な生活を送らせたいと考えております。子どもたちの体力は、コロナ禍による活動制限の影響により全体的に低下傾向にあり、また、二極化が問題となっております。

これまで各学校では、体力向上プランを作成し、児童の運動の能力や体力の向上を図り、 毎年5月に実施する新体力テストで向上の度合いを調べ、国や県に報告しております。

高鍋西小学校では、昨年度から、新体力テストのデータを、さらに詳しく分析できる「学研式体力テスト診断システム」を導入し、子どもたち自身が自分の運動能力や課題を確認し、自分でその課題の解決や改善に取り組むことができるようにしています。

つきましては、個人分析のための費用の負担を下記の通りお願い致します。本校児童の 体力向上のためにご理解ご協力をお願い申し上げます。

記

- 1 体力テスト実施期間 令和4年 5月
- 2 学研式体力テスト診断システム 分析のための費用

一人 233円

※ 実施にかかる費用は、各学級で集金します。

- 3 実施・分析後の対応 ① 実施後の個人の体力傾向の結果(個人判定結果)が学校に 届き次第、各ご家庭に配付いたします。
 - ② 県平均を下回る種目については、継続的に指導していきます。
 - ③ 個人判定表の裏には、様々な運動例が記載されています。それらの運動や遊びを通して、体力の向上に役立てていきましょう。